



6 / 21 土砂災害から身を守るには



土砂災害防止月間に、県・警察・消防・市の合同で丹原町湯谷口地区と福武地区の土砂災害危険箇所をパトロール。土砂災害から身を守るには、避難路などをあらかじめ確認する「日ごろの備え」と、雨量情報や前兆現象などに注意した「早めの避難」が大切です。

6 / 13 水害に備える消防団



集中豪雨や台風などで洪水が起きやすい時期を迎えるにあたり、加茂川河川敷で水防訓練を実施。国土交通省四国地方整備局松山河川国道事務所からは照明車も参加。災害に備えて、地元自治会や市防災士連絡協議会の皆さんと連携強化を図りました。

7 / 2 海浜清掃のボランティア



美しい瀬戸内海を守るための海浜の清掃活動「リフレッシュ瀬戸内」を、高須海岸で実施。西条市海事振興会や地元の高田自治会、市内企業・団体などから約500人が参加し、1時間ほどで約4トンものゴミを回収することができました。

6 / 18 少しでも速く走ろう



次世代を担う子どもたちを対象にトップアスリートによる教室を行っています。6月18日には、3度のオリンピック出場実績のある高野進先生を迎えて陸上競技教室を開催。参加した316人の子どもたちは、先生の指導の下、速く走るために必要な力を学びました。

7 / 6 全国の舞台での活躍を誓う



7月に徳島県で開催の「第5回野球のまち阿南少年野球全国大会」に出場する西条クラブスポーツ少年団の皆さんが市役所を訪れ、大会での目標や意気込みを語ってくれました。選手の皆さんは「優勝を目指します」と、大会に向けての熱い決意を見せていました。

6 / 27 バドミントンで全国大会へ



8月に北海道で開催の「第18回全国小学生ABCバドミントン大会」に出場する西条JBCとTeam Unionの方々が、市役所を訪問して出場報告を行いました。選手の皆さんは「全国大会で上位入賞を目指します」と力強く語ってくれました。